

El exsecretario ejecutivo hizo un repaso en la TV paraguaya del “al ayer y el hoy” de las iglesias evangélicas en España, abogando por una libertad e igualdad religiosa para todas las confesiones.

Salvando Vidas

TEM
LA IGLESIA EV
E

INVITADO: PR. MARIAN

DOMINGO 2

101.7 FM
RCC RADIO

RCC
CANAL AIRE DIGITAL

Mariano Blázquez: “Todavía existen vestigios del antiguo confesionalismo religioso en España”

Escrito por RCC – Paraguay / Redacción: Actualidad Evangélica

Martes, 03 de Mayo de 2022 09:18

~~(Edición: 09/05/2022) Mariano Blázquez, Director Ejecutivo de RCC, en una entrevista para Actualidad Evangélica, comentó que todavía existen vestigios del antiguo confesionalismo religioso en España.~~